

# シビルNPOプラットフォーム 新規事業創出へ研究会

4月に設立し8月1日付でNPO法人として活動を開始した「シビルNPO連携プラットフォーム」(CNCP、山本卓一郎)

明代表理事)は、NPOをプラットフォームにして建設産業を対象とした新規事業の創出を目指す

「事業化研究会」を立ち上げる。ゼネコンや建設コンサルタントの未活用技術や特許などを調査し、技術や人材をNPOの立

技術・人材生かす方策探る



産学官  
真の連携へ

設立記念シンポ開く

土木学会（磯部雅蔵会長）が創立100周年記念事業の一環として4月に発足させた「シビルNPO連携プラットフォーム」が、いよいよ本格的に活動を開始する。事務局は、右端の山本代表理事にあいさつする。

（CNCP）山本卓朗代表理事は1日、東京都新宿区の土木学会講堂で設立記念シンポジウムを開いた。テーマは「シビルNPO事業のマーケット化を目指して」。山本代表理事の進行で、

眞頭、山本代表理事は供、聴講者とともに意見交換した。

る。や人材育成なども進め  
大学・研究機関との交流  
業や政府・地方自治体、  
究と成果の広報、政策提  
言・提案などを行う。企  
か、政策や制度の調査研  
織運営に関する支援のほ  
う。

研究会は、CNCIOの  
会員のシビルサポートネ  
ットワークを担当責任者  
として運営し、参加企業  
各社に経営コンサルタン

に向けた各課題の終身の取りまとめ▽事業化計画書の策定（新規事業の企画・提案）――の4点。期間は14年9月～15年7月

題ごくおせは研究会事  
務局(電子メールnpo.csnn  
@bridge.ocn.ne.jp) <。.  
△△△。

年に「建設系NPO連絡協議会」を設置した。2年間の活動を経て、今年4月にNPOの中間支援組織CNCPを設立。8

場から戦略的に事業として生かす方策を研究する。  
研究内

トを加えた共同研究組織となる。

(第1フェーズ)、15年  
8月～16年7月(第2フ  
エーズ)の計2カ年。

のように行動していけばよいか。誰せんどともに議論しながら、CNC